

HUT KE-86, ANTARA RIAU BERBAGI SEMBAKO KEPADA PENYANDANG DISABILITAS



LKBN Antara Biro Riau berbagi sembako dengan 30 penyandang disabilitas berasal dari Kota Pekanbaru dalam rangka rangkaian tasyakuran HUT Antara ke-86 pada bulan Desember ini.

Rangkaian kegiatan HUT Antara di biro Riau diawali dengan pemotongan tumpeng sebagai wujud rasa syukur, kemudian dilanjutkan dengan berbagi sembako dan pelatihan jurnalistik pers mahasiswa dari lima universitas di Kota Pekanbaru.

Paket sembako diserahkan secara langsung oleh Kepala LKBN Antara Biro Riau Riski Maruto kepada perwakilan penyandang difabel, Dena Yani dan Wildan Yusbandi di salah satu hotel di Pekanbaru, Sabtu. Untuk penyandang difabel lainnya ada diantarkan langsung ke rumah yang bersangkutan.

"Selain acara jurnalistik kita juga mengadakan pembagian paket sembako kepada kaum disabilitas, rencananya kita mau memmbagikan di jalanan tapi karena ada regulasi yang melarang. Maka kami urungkan niat, kami hadirkan langsung teman-teman difabel ke sini. Ada juga yang diantarkan langsung ke rumah mereka," ucap Riski Maruto.

Pada momentum HUT Antara para penyandang difabel juga dapat merasakan kebahagiaan bersama kantor berita milik negara ini. Diharapkan, paket sembako dapat bermanfaat bagi mereka.

Paket sembako yang diberikan diantaranya 5 kg beras, minyak goreng 2 L, satu kaleng susu, satu kaleng sarden, satu kotak kopi dan teh serta bingkisan kue.

Ketua Panitia Kegiatan, Vera Lusiana juga memberikan dukungan dan semangat kepada penyandang disabilitas agar terus semangat dalam menjalani aktifitas sehari-hari.

Sementara itu, Penyandang disabilitas Dena Yani mengucapkan terimakasih kepada Antara Riau karena telah dilibatkan dalam momen kebahagiaan ANTARA.

"Terima kasih banyak ibu dan bapak tentu ini akan memberikan manfaat bagi kami. Dan terima kasih atas perhatian kepada kami," ucap dia.

Pewartu : Diana Syafni

Editor: Riski Maruto

COPYRIGHT © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Riau pada Sabtu, 09 December 2023 16:30 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)